



En la imagen, los roedores que se encontraron en el Servicio de Salud O'Higgins.

Detectan ratones en el Servicio de Salud O'Higgins y activan medidas de control

El hallazgo de roedores en las dependencias del establecimiento público, generó preocupación entre los funcionarios. La entidad informó que ya se han implementado medidas de control, desratización y sanitización, descartando riesgos sanitarios.

GISELLA ABARCA

Una denuncia dada a conocer a El Rancagüino dio cuenta de la presencia de roedores en las instalaciones del Servicio de Salud O'Higgins, lo que generó alarma entre los funcionarios del lugar. Consultada la entidad pública, esta confirmó la situación e informó sobre las medidas adoptadas para resolver el problema.

Según el comunicado oficial, "tras la detección de dos roedores en las instalaciones, se han tomado medidas inmediatas, implementando acciones preventivas para garantizar la seguridad y tranquilidad de los funcionarios y usuarios".

El Servicio de Salud O'Higgins detalló. "La situación fue detectada hace algunas semanas por el personal del servicio, lo que generó alarma entre los funcionarios y determinó tomar acciones inmediatas por parte del equipo directivo. Ante ello, se activaron los protocolos correspondientes, recurriendo a una empresa especializada en control de plagas, la cual ejecutó un exhaustivo proceso de desratización y sanitización de las áreas afectadas".

Posteriormente, un fiscalizador de la Seremi de Salud inspeccionó las dependencias y, tras su evaluación, determinó que estas están en buenas condiciones "El informe entregado por esta autoridad sanitaria ratifica que las dependencias están en buenas condiciones, y que la situación fue controlada, sin detectar la presencia de roedores o fecas", indicaron desde la repartición pública. Además, indicaron que en colaboración con la Mutual de Seguridad, también se llevó a cabo una evaluación integral de las condiciones laborales en la dirección del Servicio "Aunque no se encontraron irregularidades relacionadas con vectores, se identificaron oportunidades de mejora en infraestructura, las cuales serán implementadas para optimizar nuestras instalaciones y espacios de trabajo".

El Servicio de Salud O'Higgins concluyó diciendo que "no existe ninguna alarma sanitaria en nuestras dependencias y seguimos enfocados en brindar un entorno seguro y adecuado para nuestros funcionarios y usuarios".